



Descartan corte de gas proveniente de Argentina para la Región de Ñuble

ECONOMÍA. Según firma distribuidora y gobierno, suministro para hogares e industrias estaría garantizado.

Felipe Placencia
cronica@cronicachillan.cl

Desde la advertencia de la Asociación de Empresas de Gas Natural sobre posibles restricciones en el suministro desde Argentina, la Seremi de Energía de Ñuble descartó, por ahora, cualquier riesgo de corte en la región.

“El suministro de gas está totalmente garantizado por contrato. Igualmente, desde la dirección regional de la SEC (Superintendencia de Electricidad y Combustible) se comunicaron directamente con el proveedor, quien corroboró y confirmó el suministro”, explicó el seremi de esta cartera, Dennis Rivas.

La empresa encargada de distribuir gas a las residencias de Chillán es Intergas. Al ser consultados por este medio, igualmente confirmaron que la zona tendría el suministro asegurado.

“Todo en orden. Sin intermitencia de momento. Tenemos asegurado el abastecimiento en Chillán”, informó la ejecutiva Daniela Muñoz.

Igualmente, detalló que, en caso de haber contratiempos, hay canales para comunicar a los clientes de manera oportuna, pero que este



AUTORIDADES Y EMPRESA DISTRIBUIDORA AFIRMAN QUE SUMINISTRO DE GAS PARA ÑUBLE, POR AHORA, ESTARÍA GARANTIZADO.

no era el caso.

HASTA 2026

En octubre de 2023, se informó de un acuerdo que garantizó la exportación de gas argentino hasta diciembre del 2024 para Ñuble y Bío Bío.

La iniciativa fue impulsada por el Ministerio de Energía y la Embajada chilena tras negociaciones con la Secretaría de Gobierno de Argentina.

Fue así como en enero de este año, se anunció que el suministro se extendería hasta

2026, por lo que Innergy tendría asegurado gas natural argentino. El anuncio fue relevante, ya que esta energía se destina para satisfacer la demanda del sector pesca, forestal, energía y metalmecánico. Igualmente, se destina pa-

ra alimentar a distribuidoras en Talcahuano, Penco, Los Ángeles, Laja, Nacimiento, Coronel, Arauco, Pemuco, Ránquil y Cabrero.

De hecho, la extensión del suministro fue pensado para cubrir los meses con mayor

consumo de gas para calefacción domiciliar, como es en el periodo otoño e invierno.

PREOCUPACIÓN

La diputada por la zona, Sara Concha, mostró de todas formas preocupación, considerando el factor climático que se está viviendo. “Hemos tenido temperaturas extremas, que nos posicionan entre los lugares más fríos del planeta. Por eso que Argentina decidió cortar el suministro de gas de su industria y reducir las exportaciones hacia nuestro país”.

La parlamentaria agregó que precisamente esta situación afecta a “empresas con contrato con contratos interrumpibles”.

“Si bien es cierto sólo hace algunas horas se anunció que esas restricciones terminarían en menos de 24 horas, eso alivia en parte, pero no va a eliminar la preocupación que tenemos. Sobre todo, en la Región de Ñuble, donde sabemos qué pasa con el frío extremo. Lo mínimo que pedimos es certeza en el suministro. No se puede siempre culpar al clima o a terceros. Se tienen que pensar que las decisiones que se toman nos van a afectar, independiente de si vienen o no de otro país”, comentó. **CS**